



Elvira Wegner nahm die Spenden von Kristina Schulze entgegen

23.12.2025 00:00 CET

Mobile Friseurin Kristina Schulze unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz erneut

Am 23. Dezember 2025 übergab die mobile Friseurin Kristina Schulze dem Kinderhospiz Bärenherz erneut Spenden. Bereits im Jahr 2024 hatte sie das Kinderhospiz unterstützt und knüpfte damit an ihr Engagement an.

Diesmal brachte sie erfüllte Weihnachtswünsche vom Wünschebaum im Globus Wachau mit. Hinzu kamen Sachspenden, die ihre Kundschaft beigesteuert hatte, sowie weitere Dinge, die Kristina Schulze selbst für das

Kinderhospiz ausgewählt hatte.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Kristina Schulze und bei allen, die diese Aktion mit ihren Spenden möglich gemacht haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325